
 
 
 
 

Vigo, 22 de Mayo de 2009 
 
 
 

NOTA DE PRENSA 
 
 
 

Los Amigos de los Pazos recurren al Valedor do Pobo 
 

 
Los Amigos de los Pazos, ante el silencio de la correspondientes 

Administraciones Públicas en relación con sus  peticiones, se han dirigido al 
Valedor do Pobo para que requiera:  

 
 

1- Al Director de Patrimonio Cultural para que informe en que estado se 
encuentra el expediente del Real Club Náutico de Vigo, para declarar su 
edificio Bien de Interés Cultural. 

2- A la Autoridad Portuaria de Vigo para que explique si va a instalar, de 
nuevo, la barandilla tradicional de Las Avenidas. 

3- Al Ayuntamiento de Vigo para que explique que medidas ha tomado 
antes la invasión, que padece la ciudad, de gaviotas y palomas. 

 
 
El Valedor do Pobo ya acepto la petición de Amigos de los Pazos y, por 

ello, se ha dirigido a las Administraciones Publicas correspondientes y, quizás 
por ello, el Ayuntamiento de Vigo se ha apresurado a anunciar que va a 
combatir la invasión de gaviotas, lo que es de agradecer, pero de igual forma 
se le debe reprochar que haya permanecido ausente, en relación con el tema, 
durante tanto tiempo.  
 
 


